
3家欠薪“老赖”被刑事立案
本报讯（记者 王红）昨日，郑州市人力资源和社

会保障局通报了涉嫌拒不支付劳动报酬违法犯罪
的典型案件，3家欠薪“老赖”单位被移送公安机关
刑事立案，并列入欠薪黑名单。

【案情1】华宇广泰建工拖欠民工工资1060万元
涉案单位: 华宇广泰建工集团有限公司
法定代表人（负责人）：陈义仓

【案件2】老板跑了，10名员工工资无人发
涉案单位:郑州皓月色彩服饰文化有限公司
负责人：璩竹青（女）

【案件3】小饭店拖欠137名员工58万元
涉案单位名称: 郑州市金水区夜蒲餐饮店
负责人：平景伟（男）

中 央
政法委

据新华社北京1月 21日电（记者 陈
菲 邹伟）中央政法委20日要求，中央政法
各单位和各地政法机关今年对各类执法司
法考核指标进行全面清理，坚决取消刑事
拘留数、批捕率、起诉率、有罪判决率、结案
率等不合理的考核项目。建立科学的激励
机制，落实办案责任，加强监督制约。

党是十八大以来，一些地方陆续纠正
了过去的一些冤假错案。这些案件，有的
是受当时有罪推定理念的影响，重口供、轻
证据，甚至搞刑讯逼供造成的；有的是明知

证据不充分，也作出了所谓“留有余地”的
判决。

20 日召开的中央政法工作会议要求
针对这些问题，进一步转变司法理念，遵
循刑事诉讼活动规律，处理好惩治犯罪与
保障人权之间的关系，认真实施修改后的

刑事诉讼法等法律制度，切实加强刑事司
法领域的人权保障。

会议要求结合推进以审判为中心的诉
讼制度改革，强化对当事人和其他诉讼参与
人合法权益的制度保障，重点健全落实罪刑
法定、疑罪从无、非法证据排除等制度，完善

对限制人身自由强制措施和侦查手段的司
法监督，加强对刑讯逼供和非法取证的源头
预防，发挥好庭审在查明事实、认定证据、保
护诉权、公正裁判中的决定性作用。

会议要求探索建立刑事案件申诉异
地审查制度，确保执法办案每一个环节出
现问题，都能及时发现、纠正、问责。对刑
讯逼供、徇私枉法或者重大过失，导致涉
案人员非正常死亡或者造成错案的，以及
错案发生后拖延不纠正造成严重后果的，
要终身追责、严肃处理。

将取消有罪判决率等考核指标
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热荐项目：
支线路网打通工程

推荐人：
市民张丽等
市支线路网打通工程指挥部

工程简介：
支线路网打通工程是“畅通郑州”工程的重

要组成部分，是社会各界关注的一项民生工
程。从2012年，我市计划打通266条道路，总投
资28.6亿元，总长度269公里。截至目前，共开
工238条，完工128条，在建110条，剩余28条道
路正在做前期工作，计划今年5月底前全部开
工建设。承建单位主要有市建委、市城管局、市
建投、市地产集团、市城建集团、市内五区、高新
区、经开区、郑东新区，由市支线路网打通工程
指挥部统一协调指挥。
推荐理由：

●市支线路网打通工程指挥部指挥长
李炳灿：

打通断头路是城市所需，更是民心所向。
保障交通畅通，除了要保障主干道这些“大动
脉”畅通，支线道路这些“毛细血管”同样也要畅
通，形成一个主次交织的路网，主干道上的车流
通过两侧的道路进行分流，为承载能力饱和的
主干道减压，打通城市交通微循环。构建一个
畅通的支线路网就近分流部分车辆，既能缓解
附近道路交通压力，又可以方便市民出行，所
以，把打通266条断头路，已列入我市为民办理
的“十件实事”之一。

每通一条路，城市的承载力就会有所提升；
每通一条路，城市经济将多一个发展的空间；每
通一条路，居民的出行就会更加方便畅通。近
三年来，随着我市 128条“支线路网”的陆续打
通，一条条畅通无阻的城市“血管”，承载起我市
建设宜居之城、幸福之城的希望。

●市民张丽：
花园路东侧，三全路与新龙路之间，原来是

一条泥泞不堪、脏乱差的土路，“晴天一身灰，雨
天一身泥”的遭遇，让在其附近做五交化生意的
张丽十分苦恼，道路不顺畅，生意也变得十分萧
条。一年前，这条土路被一条宽 20米、长 1300
米崭新的柏油马路取而代之，同时还拥有了路
名叫“柳林东路”。

道路变宽了，雨水、污水、交通、照明工程及
配套的各种新建管线都变得十分完善，跟随其
来的自然是生意变得更加红火。“要致富、先修
路的道理说得一点都不错。”张丽说，商铺门口
的小路变成了宽敞大路，交通便利，买家增多，
日子比以前好过多了。

●市民王涛：
“从前，五龙口南路向西到秦岭路就成了断

头路，要上西三环只能从化工路或电厂南路绕
行，因化工路是城区的东西主干道，每天都是车
多路堵，很不方便。五龙口南路向西打通以后，
使得上西三环快速路直接多了一个通道，非常
便捷。”王涛兴奋地对记者说，五龙口南路向西
的打通长 725米设计是双向八车道，有专门的
非机动车道和人行道，虽说道路不长，但对五龙
口区域的交通疏导意义重大。

王涛说，五龙口南路打通了一条该区域对
外联络的“纽带”，在方便周边居民出行的同时，
也极大提升了该区域的地标价值。五龙口南路
支线路网的打通，让市民出行不“绕弯子”，成为
市民回家最方便的道路。这些为郑州建设宜居
城市加油助力的支线道路，值得“榜上有名”。

●出租车司机梁国强：
在郑州开出租已经快20年的梁国强，对郑

州城区条条道路日新月异的变化可谓是历历在
目。

“碰到路况不好或断头路时，都要绕路，一
绕路乘客就会抱怨，跑起车来心情也不好。”梁
国强说。现在很多支线道路都打通了，像连接
农业路和农科路的政七街通了、连接电厂街和
北三环的嵩山北路通了、连接紫东路与中州大
道的紫辰路通了、连接三全路和连霍高速的
丰庆路通了、连接南三环和南四环金岱路通
了……如今开车走在平整宽阔、四通八达的路
面上，总会使人心情愉悦，跑车也更顺心了。

城市交通好比人体的经脉，而“支线路
网”则是城市交通中的毛细血管。昨日，不少
市民纷纷向记者推荐，打通支线路网工程让
城市交通更加“舒经活络”，是一项实实在在

的民生工程。
三年来，我市有上百条支线路网被打通，这

些按时、保质、便民、利民的道路打通后，老百姓
出了家门口就能走上了顺心路，非常便捷。

据新华社北京1月21日电（记者 陈菲
邹伟）“周永康大搞权钱、权色交易，严重损
害党和人民的事业，也带坏了一批干部。不
仅要深刻反思周永康案的沉痛教训，而且要
彻底肃清周永康案造成的影响。”中央政法
工作会议旗帜鲜明地强调切实加强政法队
伍建设，不断提高队伍思想政治素质和履职
能力。

20日至21日召开的中央政法工作会议指
出，近年来，一些政法领导干部之所以走上违法
犯罪道路，最根本的原因就是理想信念出了问
题，价值观严重扭曲，突破了党纪国法的底线。

中央政法委要求，要深入开展党的政治
纪律、组织纪律教育，自觉按照党章、党内政
治生活准则和各项规矩办事，决不允许凌驾
于组织之上，决不允许在贯彻执行党中央决

策部署上打折扣、做选择，决不允许把上下
级关系变成人身依附关系，决不允许搞团团
伙伙、结党营私、拉帮结派。严肃查处有令
不行、有禁不止和欺骗组织、对抗组织行为，
确保中央政令通畅。

会议指出，当前政法战线反腐败斗争形
势依然严峻，有的地方和单位违法违纪问题
仍时有发生；有时甚至顶风作案，重压之下

花样翻新，社会影响恶劣。对腐败问题，要
坚持零容忍的态度不变、严厉惩处的尺度不
松，发现一起查处一起。

“对滥用职权、徇私舞弊、贪赃枉法、买
官卖官、收钱捞人甚至充当黑恶势力保护伞
等问题，要坚持党纪国法面前人人平等，不
管涉及什么人，不论职务高低，都要一查到
底、决不姑息。”中央政法委负责人强调。

国务院首次全面部署
唤醒财政存量资金

据新华社北京1月21日电（记者 韩洁 申铖）列入一般公共
预算但最终没花出去的沉淀资金，土地出让金等政府性基金、中
央对地方转移支付项目中没花出去的专款专用资金……这些以
往趴在账上的财政存量资金，今后都有望被“唤醒”，为新常态下
的中国经济发展注入新的增长动力。

国务院常务会议多次释放盘活财政存量资金改革信号，国
务院办公厅 21日正式对外发布《关于进一步做好盘活财政存量
资金工作的通知》，首次作出全面系统部署，亮出十大具体改革
举措，标志着盘活财政存量资金改革进入实质操作阶段。

所谓财政存量资金，简单说就是收到的钱中还没花出去的部
分，或者已经列入预算用途有了归属，但最终没能花出去的钱。

根据通知，十条具体改革措施包括：清理一般公共预算结转结余
资金；清理政府性基金预算结转资金；加强转移支付结转结余资金管
理；加强部门预算结转结余资金管理；规范权责发生制核算；严格规范
财政专户管理；加强收入缴库管理；加强预算周转金、预算稳定调节基
金和偿债准备金管理；编制三年滚动预算；加大督查和问责力度。

中央政法委强调切实加强政法队伍建设，要求——

彻底肃清周永康案造成的影响

打通支线路网工程
让城市交通更加“舒经活络”

郑州报业集团记者 张 倩

本报讯（记者 王译博 通讯员 邢红军）
陇海路高架桥东段即将开通，开通以后都
有哪些上下桥匝道，与地面相交会通到哪
些路段，如何通行才能更快捷通畅，带着这
些问题，昨日上午，记者跟随交警提前给您
打探路况。

新开通路段有14处匝道
据了解，陇海路高架桥西段（新田大道

—大学路段）已经于 2015 年 1 月 1 日前开
通，此次开通的路段将从大学路到郑东新

区的明理路。该路段在大学路东侧北幅，
有一处下桥匝道；在京广路西侧北幅，有一
处上桥匝道；在未来路东侧有一对上下桥
匝道；在黄河南路东、西两侧各有一对上、
下桥匝道；在东风南路东、西两侧各有一对
上、下桥匝道；在明理路西侧有一对上、下
桥匝道。

东起明理路 西至新田大道
昨日10点，在陇海路高架桥上，记者看

到高架桥主桥面已经修好，道路宽敞平整，
工人们正在施划地面交通标线和安装路
灯。交警部门介绍，陇海路高架桥东段（明
理路—大学路）开通后，向东可以一直通到
明理路，向西可以直达新田大道。对于东
西方向跨城区远距离出行的交通参与者来
说，的确很方便快捷。

短距离出行不建议走高架桥
陇海路快速路仅是高架桥二层即将全

线贯通，地面一层还在施工当中，陇海路高
架桥的交通分流作用，要到地面全部完工
后才能显现出来。

另外，目前部分立交节点和上下桥匝道
暂不具备通车条件，特别是紫荆山路路口、一
马路路口上下桥匝道暂不开通，西四环立交
节点、京广路立交节点、中州大道立交节点、

107辅道立交节点仍在施工中，高架桥二层
的通车路段是作为地面施工期间的保通道
路来使用，陇海高架开通后，会对与之相交
的嵩山路、大学路、京广路、未来路、黄河南
路、东风南路、明理路等路段地面交通流带
来冲击，在部分区域很可能会使交通压力
增大，到时可能会出现上桥容易下桥难的
情况，因此，交警部门建议近距离出行的车
辆不要走高架桥，以免堵在下桥匝道上。

本报讯（记者 成燕 实习生 王烨）
作为我省对外开放的惠民平台，昨日，
河南保税区进口商品直营中心正式亮
相绿城。今后，市民在“家门口”就可
实现开心“购全球”的消费新体验，以
优惠价格买到品种繁多的进口商品。

据了解，该中心由河南万多国际
进出口食品有限公司筹建，采用线上

线下融合营销模式。所销售产品来自
五大洲，单品达数千种，涉及进口食品
等多个品类,并采用跨境电子商务贸
易与一般贸易相结合方式。下一步，
该中心还将搭建起本土特色食品与国
外厂家合作的贸易往来平台，将更多
进口食品“引进来”的同时，也把更多

“豫字号”食品“送出去”。

给贫困小学孩子们送温暖
本报讯（记者 李颖 通讯员 杜峥）20日上午，登封市

送表矿区二小的操场上热闹非凡，充满了欢声笑语。一
部分学生拿着共青团郑州市委和河南乐分商城送来的
棉被，迫不及待赶往宿舍布置自己的新床铺，一部分学
生拿着送来的体育用品，尽情地跑闹嬉戏。至此，共青
团郑州市委“温暖冬天 关爱留守儿童”活动拉开帷幕。

活动中，团市委、河南乐分商城为送表矿区第二小
学的孩子们送去了棉被、体育用品、生活用品、冰箱和
洗衣机等价值四万余元的物资，在寒冷的冬日为留守
儿童送去温暖。

上海公布外滩拥挤踩踏
事件责任人员处理情况

据新华社上海1月21日电（记者 朱翃 叶健 周琳）21日，上
海公布外滩拥挤踩踏事件责任人员处理情况，经上海市委常委会、
市政府常务会议讨论通过，决定给予下列人员如下党纪、政纪处分：

周伟，市委委员，黄浦区委书记。给予撤销党内职务处分。
彭崧，黄浦区委副书记、区长。给予撤销党内职务、行政撤职

处分。
周正，黄浦区副区长，黄浦公安分局党委书记、局长。给予撤

销党内职务、行政撤职处分。
吴成，黄浦区委常委、副区长，分管旅游工作。给予党内严重

警告、行政降级处分。
陈琪，黄浦公安分局党委委员、副局长。给予撤销党内职务、

行政撤职处分。
陈荣霖，黄浦公安分局党委委员、局长助理兼指挥处处长。

给予行政记过处分。
徐文虎，黄浦区市政管理党工委副书记、市政管理委员会主

任、区城管行政执法局局长。给予行政记过处分。
孙忠明，黄浦区旅游局党组副书记、局长。给予行政记过处分。
周顺国，黄浦区市政管理工作委员会调研员，外滩风景区管

理办公室负责人。给予行政记过处分。
陈昌俊，上海市公安局指挥部副主任，分管上海市公安局指

挥中心。给予行政记大过处分。
余志豪，上海市公安局指挥中心主任，负责上海市公安局指

挥中心工作。给予行政记大过处分。

陇海路高架东段即将开通
交警为您提前打探路况

河南保税区进口商品直营中心亮相绿城

本报讯（记者 朱华 通讯员 王向
平）扶贫攻坚战役再次打响！20日至
21日，全市 248个贫困村支部书记和
248支市、县（市、区）两级定点扶贫工
作队队长600余人接收扶贫开发工作
培训。全体贫困村支部书记和工作队
队长集体充电，这在我市尚属首次。

这次集中培训旨在进一步解决奋
战在扶贫开发工作一线人员的“干什
么、怎么干”的问题，强调树立脱贫第
一责任人的意识，激发内生原动力，突
出“旅游引领、规划先行、分类实施、政
府主导、社会化市场化推进”的要求，
努力做好新形势下扶贫开发工作。

此次培训按区域分为荥阳、新郑
和登封三个会场，由旅游开发、资金
管理、技能培训等相关专家轮流授
课。授课采取课堂教学和现场观摩
的形式，课堂教学分别围绕着有关扶
贫开发政策、项目资金管理、贫困地
区招商引资、贫困地区旅游开发等内
容进行；现场观摩围绕全市易地扶贫
搬迁、贫困地区特色区域经济建设等
典型项目进行。

按照我市新三年扶贫攻坚计划，今后
三年将投入近20亿元支持扶贫开发，把易
地扶贫搬迁作为开发式扶贫的重要内容，
力争到2017年使扶贫对象基本脱贫。

我市贫困村书记首次集体充电

之六郑州都市区“十大建设项目”评选系列报道
关
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■昨日热荐

1 月 20 日凌晨 3 时 35 分左
右，文化路优胜北路交叉口北50
米发生严重车祸。一司机驾驶
白色现代轿车，把一名22岁的女
孩撞飞十几米。由于伤势严重，
被撞女孩被送往医院急救时生
命迹象微弱，而肇事者逃逸。

1月 21日 15时，伤者家属向
本报负责人发来一条紧急求助
微信，恳请征集专家，寻求最有
希望的治疗方法。

人命关天，情况危急！
一场媒体、医院、警方与社

会各界联动、互动的救助和查询
肇事者的行动火速展开。

本报负责人一边在微信朋
友圈里转发传递，呼吁看到的人
员特别是医院和医生提供帮助，
一边安排记者联系医院、征集专
家，尽一切可能挽救孩子生命。

郑州报业集团全媒体记者
迅速行动，传递爱心，协调医院
及各方力量，为挽救患者生命尽

心竭力，期待爱心创造奇迹……
香港凤凰卫视专业副总裁

段敏女士立即转发微信，希望医
疗方面的朋友和社会各界关注、
帮助……

社会各界及爱心人士热情参
与，一条条迅捷的回复汇聚成一
个充满爱心的链条，并持续升温。

21 日 16 时 22 分，郑州人民
医院。

重症监护室外，家属们正万
分焦急地等待。

重症监护室内，专家们正齐
聚一堂会诊病情。

16时37分，专家们走出会诊
室：“多方会诊结果一致，伤者已
无手术指征。”

据了解，当天凌晨 3 时 35
分，郑州人民医院接到急救电
话，文化路优胜北路北侧二三十
米发生严重车祸，救护车 3时 45
分接到病人返回医院，开始急
救。“20日凌晨，双燕和她好朋友

吃完饭出来，她在路口扭头招呼
朋友，突然一辆超速行驶的车撞
向她，把她撞飞十几米，肇事司
机打开车门逃离，行人和双燕的
朋友第一时间报了120和110。”

好心的路人不仅拍下现场照
片，还跟随救护车一起前往医院。

“好心人说，肇事司机穿着黑
色的上衣，撞伤我妹妹后马上打开
车门逃逸，怎么喊都不停，就在他
打开车门的瞬间一股酒气扑面而
来。”双燕的姐姐朱晶晶告诉记者，
她怀疑司机张某喝酒视线模糊了，
不然也不会看不见路人，而且车速
那么快，路口也不知道减速。

肇事司机的妻子在事故当天
赶到医院，并垫付所有医药费。
她告诉记者，丈夫张某肇事当天
就给自己联系，“他开车撞人了，
让我去医院找受害者家属，但我
不知道他去哪了，手机也关机。”

事发当日，民警通过查询车
辆信息联系上了车主，得知是张

某驾驶车辆肇事，就通知他立即
到队里接受调查。直到昨日上
午，他才赶到一大队。

目前张某因涉嫌肇事逃逸，
正在接受警方调查。

昨日下午，市交巡警一大
队民警介绍，事发时间在 1 月
20 日凌晨 3 时多，30 多岁的张
某在从朋友家谈完事儿后，驾
驶现代轿车由北向南行驶，在
经过文化路优胜北路口北侧二
三十米时，隐约看到有路人翻
越交通隔离护栏，就赶紧刹车，
然而对面车辆恰巧开启远光
灯，他看不清楚。

据张某说，自己停车后赶紧
下车查看，发现一名伤者已经躺
在地上。他心里非常担心，就在
附近街道上徘徊一会就离开了。

生命宝贵，生命无价！
让我们为 22 岁的年轻生命

祈祷，同时也提醒广大市民遵章
出行，珍爱生命。

22岁女孩深夜被撞生命垂危

郑州晚报等媒体联动医院及社会各界全力救助
肇事逃逸者已到警方接受调查

郑州报业集团全媒体记者 邢 进 汪 辉 谷长乐 石 闯


